

Siguen bloqueos en ruta a Escondida y Zaldívar por huelga legal en Fanning

INDUSTRIA. Empresas afectadas llamaron a las autoridades a ayudar a desatar el conflicto.

El conflicto laboral entre Fanning Chile y su Sindicato N°2 cumplió ayer su quinta jornada, luego de no lograrse un acuerdo durante el proceso de negociación colectiva reglada.

La paralización involucra a más de 500 trabajadores que prestan servicios a la gran minería. La movilización ha tenido

su principal foco en el Centro Logístico La Negra, punto clave para el despacho de equipos, repuestos y componentes hacia distintas faenas mineras del norte.

Desde allí, los trabajadores han detenido completamente sus labores y desplegado acciones de presión, entre ellas, bloqueos en la conocida "ruta de

la minería". Esta vía conecta Antofagasta con Minera Escondida, Zaldívar y otros proyectos energéticos y logísticos del sector, por lo que las interrupciones han generado serias complicaciones en el flujo vehicular.

Durante los últimos días se han registrado largas filas de camiones y retrasos en los cambios de turno de cientos de tra-

bajadores.

"Nuestra compañía lleva cuatro días afectada por un conflicto correspondiente a terceros. Los bloqueos en la ruta de la minería han generado intermitencias en el tránsito vehicular desde y hacia nuestra faena, con retrasos en los cambios de turno y teniendo como principales afectados a miles de trabajadores", apuntó Pablo Pisani, vicepresidente de Asuntos Corporativos y Comunicaciones de Escondida | BHP. **C3**



LOS PROBLEMAS SE HAN CONCENTRADO EN LA NEGRA.